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VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 

803/DP-Verifikasi/K/X/2021

Perum Bulog telah menyelesaikan proses importasi beras sebanyak 500 ribu ton dari sejumlah 
negara. Sayangnya hingga kini harga bahan makanan pokok warga Indonesia itu belum stabil 
dan bergerak anomali. Menurut Pusat Informasi Harga Pangan Strategis Nasional (PIHPS), bila 

di awal pekan lalu rata-rata Rp 13.050/Kg, pada Minggu (19/2/2023) naik perlahan ke angka Rp 
13.150/Kg. Bahkan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan Indonesia masih akan mengimpor 
beras meski Februari ini sudah mulai masuk panen raya. Menurutnya, stok Badan Urusan Logistik (Bulog) 
tipis dan tidak memenuhi kebutuhan beras nasional. Ditegaskannya, stoknya minimal 1,2 juta ton, padahal 
saat ini hanya pada level 600 ribu ton. Bahkan, beras impor juga akan disalurkan ke provinsi yang menjadi 
penghasil beras nasional. Kalangan akademisi pun meminta Bulog melakukan langkah persuasif menipisnya stok 
beras, daripada melemparkan masalah dengan menyebut ada ma�ia beras. Pedagang nakal, tata niaga kacau 
hingga permainan 'orang dalam' pun bisa jadi membuat harga beras terus mendaki.

(Baca	Hal	11)
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KRONOLOGI PENANGKAPAN 
RICKY HAM PAGAWAK 

12	JULI	2022
Penyidik KPK berupaya menangkap Ricky. Tim yang diterjunkan 
berangkat menuju kediamannya.

14	JULI	2022
Upaya penangkapan terhadap Ricky terus dilakukan. Namun dia berhasil melarikan diri ke Papua Nugini 
(PGN) melalui Skouw, Papua. 

18	FEBRUARI	2023
KPK mendapatkan informasi terkait dengan lokasi 
persembunyian Ricky.Sejak pagi hingga siang, Ricky diduga 
berada di satu lokasi di Kecamatan Abepura, Jayapura dan 
tidak melakukan pergerakan. Lalu pada 15.00 WIT dilakukan 
penangkapan terhadap penghubung Ricky.Berdasarkan 
keterangan dari penghubungnya itu, diketahui lokasi 
persembunyian Ricky. Sekitar pukul 16.30 WIT, Ricky pun 
diamankan oleh tim KPK dibantu Polda Papua.

1. Bupati Mamberamo Tengah, Ricky Ham Pagawak
2. Simon Pampang selaku Direktur Utama PT BKR (Bina Karya Raya);
3. Jusieandra Pribadi Pampang selaku Direktur PT BAP (Bumi Abadi 
Perkasa); dan
4. Marten Toding selaku Direktur PT SSM (Solata Sukses Membangun).

PARA TERSANGKA:

1.Jusieandra: 18 paket dengan total nilai Rp 217,7 miliar, di 
antaranya proyek pembangunan asrama mahasiswa di 
Jayapura.
2. Simon: 6 paket pekerjaan dengan nilai Rp 179,4 miliar.
3. Marten: 3 paket pekerjaan dengan nilai Rp 9,4 miliar.

PROYEK KETIGA TRSANGKA 
DARI BUPATI RICKY :
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7 Bulan Buron, Bupati Mamberamo 
Tengah Diringkus KPK 

memasukkan nama Ricky Ham dalam 
d a f t a r  p e n c a r i a n  o r a n g  a t a u 
b u ro n a n . L e m b a g a  a n t i ko r u p s i 
mengingatkan siapa pun untuk tidak 
membantu atau melindungi Ricky 
Ham Pagawak. KPK tak segan menjerat 
pihak yang membantu dan melindungi 
Ricky Ham.

Kasus ini berawal ketika Simon, 
Jusieandra, dan Marten mendapatkan 
b e b e r a p a  p r o y e k  p e k e r j a a n 
i n f r a s t r u k t u r  d i  K a b u p a t e n 
Mamberamo Tengah.Namun, proyek 
tersebut diduga didapat bukan dengan 
cara yang seharusnya. Ketiganya 
diduga melakukan pendekatan khusus 
kepada Ricky Ham Pagawak.

Diduga, ketiganya memberikan 
p e n awa ra n  ke p a d a  R i c k y  H a m 
Pagawak sejumlah uang apabila 
bersedia langsung memenangkan 
m e re ka  d a l a m  b e b e ra p a  p a ke t 
pekerjaan di Mamberamo Tengah. 
Ricky kemudian memerintahkan 
pejabat pada Dinas Pekerjaan Umum 
untuk mengkondisikan proyek-proyek 
ya n g  n i l a i  a n g g a ra n nya  b e s a r 
d ib er ika n  k hu su s  p a da  S im on , 
Jusieandra, dan Marten.

Kemudian atas  proyek yang 
mereka dapatkan tersebut, diberikan 
realisasi uang kepada Ricky Ham 
Pagawak melalui transfer ke rekening 
bank dengan nama-nama orang 
kepercayaan Ricky. Besaran yang 
ditransfer berbeda-beda dengan 
jumlah Rp 24,5 miliar.Selain diduga 
terima suap, Ricky Ham Pagawak juga 
diduga menerima pemberian uang 
dari pihak lainnya. Hal tersebut tengah 
didalami dalam proses penyidikan 
KPK. Ketiga pemberi suap itu berkas 
penyidikannya sudah rampung dan 
s e g e ra  d i s i d a n g k a n .  ( w i d , a n t , 
rls,kum/dya)

JAKARTA-Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menangkap Bupati 
Mamberamo Tengah Ricky Ham 
Pagawak, Minggu (19/2/2023). Ricky 
Ham merupakan tersangka kasus 
dugaan suap dan gratifikasi serta 
pencucian uang.

Informasi mengenai penangkapan 
Ricky Ham Pagawak dibenarkan 
Kapolda Papua, Irjen Pol Mathius 
Fakhiri."Benar KPK sudah menangkap 
R H P  ( R i c k y  H a m  Pa g a w a k )  d i 
Jayapura," kata Fakhiri dikutip dari 
Antara, Minggu (19/2/2023).

A l i  m e n g a t a k a n ,  p a d a  awa l 
Februari 2023, tim KPK mendapatkan 
informasi bahwa Ricky telah keluar 
dari wilayah Papua Nugini dan masuk 
ke Papua. Pencarian pun dilakukan. 
Hasilnya, dia berhasil ditangkap 
dengan bantuan Polda Papua di 
Abepura, Jayapura."Dan hari ini tim 
KPK berhasil lakukan penangkapan 
terhadap tersangka KPK dimaksud," 
ungkapnya.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron 
menyampaikan terima kasih kepada 
Polda Papua yang telah membantu 
penangkapan."Kami juga berterima 
kasih atas kerja sama pihak Kepolisian 
Daerah Polda Papua yang telah 
membantu kegiatan penangkapan ini," 
kata Ghufron."Kami sedang proses 
membawa yang bersangkutan ke 
J a k a r t a .  N a n t i  a k a n  k a m i 
diberitahukan proses lebih lanjut kami 
sedang menindaklanjuti  proses 
penangkapan ini," sambungnya.

Dikutip dari laman Pemprov 
Papua, terdapat pos Lintas Batas 
Negara atau PLBN Skouw, Distrik 
Muaratami, Kota Jayapura, yang 
berbatasan langsung dengan Papua 
Nugini.Namun belum dijelaskan 

bagaimana dia bisa menembus pos 
tersebut dan kabur ke luar negeri.

"Saudara RHP (Ricky) melarikan 
diri ke PNG melalui Skouw pada saat 
dilakukan penangkapan," kata Ketua 
KPK Firli Bahuri dalam keterangannya, 
Minggu (19/2/2023).

Setelahnya, rangkaian pencarian 
dilakukan. KPK juga berkoordinasi 
dengan Kedubes RI di Port Moresby, 
Papua Nugini .Termasuk dengan 
p ro s e s  p e ny i d i k a n  ya n g  t e r u s 
dilanjutkan terhadap para tersangka 
lain, selain Ricky. Ada tiga tersangka 
lain dari unsur swasta. Berkas perkara 
ketiganya sudah rampung."Sekira 
pukul 16.30 WIT RHP bisa diamankan 
dan langsung dibawa ke Mako Brimob 
Polda Papua," ucap Firli."Rencana 
besok pagi tersangka RHP akan 
dibawa ke Jakarta untuk menjalani 
proses hukum atas dugaan Tindak 
pidana korupsi," pungkas Firli.

Kasus	yang	Menjerat
Diketahui, Ricky Ham ditetapkan 

sebagai tersangka dugaan pencucian 
uang. Sebelumnya, KPK juga telah 
menjeratnya sebagai tersangka kasus 
dugaan suap dan gratifikasi terkait 
pengerjaan sejumlah proyek di 
Pemkab Mamberamo Tengah.

Penetapan tersebut dilakukan 
sebagai tindak lanjut dari temuan-
temuan yang diperoleh tim penyidik 
KPK. KPK memperoleh fakta serta alat 
bukti yang cukup mengenai dugaan 
pengalihan hasil korupsi dalam aset 
yang punya nilai ekonomis.

Sebagai informasi, KPK gagal 
menangkap Ricky Ham Pagawak 
karena kabur ke Papua Nugini pada 
pertengahan Juli 2022 lalu.KPK telah 

Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	menangkap	Bupati	Mamberamo	Tengah	Ricky	Ham	Pagawak,	Minggu	(19/2/2023).

Tersangka Dugaan Pencucian Uang 
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DPR Ungkap Kekhawatiran Konflik Kepentingan 
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JAKARTA - Meskipun Presiden Joko 
Widodo ( Jokowi)  mengaku tak 
mempersoalkan Menteri BUMN Erick 
Thohir dan Menpora Zainudin Amali 
sebagai pengurus PSSI, tapi DPR RI 
punya pandangan berbeda. Ketua 
Komisi X DPR RI dari fraksi PKB Syaiful 
Huda mengkhawatirkan bila hal ini 
bisa memicu konflik kepentingan.

" J a d i  m e m a n g  ya n g  t e r k a i t 
langsung kira-kira di mata publik 
berpotensi terjadi conflict of interest 
memang Pak Menpora," urai Huda 
dikutip Minggu (19/2/2023).

H u d a  m e n g a k u  s e m p a t 
berkomunikasi dengan Menpora 
terkait  pencalonannya sebagai 
Waketum PSSI. Kalau pun langkahnya 
memicu konflik,  Huda mengaku 
Zainuddin siap menanti arahan dari 
Presiden.

"Dan sikap Pak Menpora saya kira 
gentle karena beliau menyampaikan 
akan menyerahkan kepada presiden. 
Kata Pak Menpora prinsipnya apapun 
keputusan Pak Presiden, mundur atau 
tetap sebagai Menpora beliau akan 
menunggu arahan terkait dengan itu," 
sambungnya.

Huda lantas memaparkan potensi 
ko n f l i k  ke p e n t i n g a n  t e r h a d a p 
Menpora Zainuddin Amali yang juga 
sebagai Waketum PSSI."Karena secara 
fatsun beliau sebagai Menpora kan 
membawahi semua cabang olahraga, 
sementara sebagai wakil ketua umum 
PSSI beliau berarti beliau hanya 
ngurusi terkait sepakbola, padahal 
posis i  bel iau sebagai  Menpora 
mengurusi semua cabang olahraga," 
tutur dia.

M e n u r u t  H u d a ,  J o kow i  b i s a 
memberikan penilaian terhadap 
kinerja 2 menteri yang merangkap 
jabatan itu. Jika kinerja keduanya 
terganggu, otomatis perlu mundur di 
salah satu jabatan yang diemban.

" Te n t u  k i t a  k e m b a l i k a n  k e 
presiden ya, apakah dengan jabatan 

baru 2 menteri ini mengganggu 
kinerja atau tidak. Karena memang ini 
betul-betul subyektivitas presiden 
untuk mengukur, memastikan apakah 
yang bersangkutan perlu mundur atau 
tidak," kata Huda.

H u d a  m e n g a t a k a n  d a l a m 
pengelolaan sepakbola sering kali 
terjadi hambatan karena ada sinkron 
antara kebijakan pemerintah dan 
federasi. Dia menyebut adanya 2 
m e n t e r i  J o ko w i  d a l a m  j a j a ra n 
pimpinan PSSI akan memberikan 
dampak tersendiri.

"Jadi keuntungannya ketika posisi 
ini diisi oleh menteri yang mewakili 
pemerintah hampir pasti kelihatannya 
gap selama ini pihak federasi bola 
dengan pemerintah akan relatif tidak 
ada lagi kelihatannya," tutur dia.

Huda kemudian menyinggung soal 
transisi persepakbolaan di Indonesia. 
Dengan adanya 2 menteri Jokowi di 
PSSI, menurutnya transisi itu akan bisa 
dilaksanakan dengan baik, utamanya 
dalam bidang infrastruktur."Saya 
sendiri membayangkan dalam masa 
transisi perbaikan sepakbola kita ini 
ada partisipasi pemerintah yang harus 
maksimal  sebelum sepenuhnya 
d i b e r i k a n  ke p a d a  s t a ke h o l d e r 
sepakbola di  luar pemerintah," 
jelasnya.

Selain itu, Syaiful berharap ada sisi 
positif menteri Jokowi masuk jajaran 
t i n g g i  P S S I .  D i a  m e ny i n g g u n g 
kelayakan kondisi  stadion klub 
sepakbola di Indonesia."Kan sampai 
hari ini masih menjadi persoalan betul 
menyangkut soal sarana prasarana 
stadion bola kita yang rata-rata belum 
memenuhi standar FIFA," imbuh Huda.

Presiden Jokowi  sebelumnya 
mengaku tak keberatan, selama kedua 
menterinya itu bisa atur waktu.

"Yang paling penting semuanya 
bisa mengatur waktunya," kata Jokowi 
k e p a d a  w a r t a w a n  d i  I C E  B S D 
Tangerang, Jumat (17/2/2023). 

Jokowi juga menekankan tidak akan 
mengintervensi  PSSI  meskipun 
keduanya menterinya menjabat di 
PSSI. Dia hanya mendorong adanya 
perubahan total di PSSI.

Polri	Bentuk	Satgas	Antimafia	
Bola	Lagi

Di sisi lain, Polri siap mendukung 
pemberantasan match fixing di 
sepakbola Indonesia.  Untuk itu 
kepolisian akan kembali membentuk 
satgas antimafia bola.Perang terhadap 
pengaturan skor menjadi salah satu 
concern utama PSSI kepemimpinan 
Erick Thohir yang baru terpilih 
m e n j a d i  k e t u a  f e d e r a s i .  P S S I 
m e n g g a n d e n g  P o l r i  b e r s a m a 
pemerintah yang dalam hal  ini 
Kemenpora.

Menurut Erick Thohir, sepakbola 
h a n y a  a k a n  b e r k e m b a n g  j i k a 
penyelenggaraannya berjalan bersih. 
Polri sebagai pihak yang punya 
wewenang untuk menindak hal ini 
akan mendukung upaya ini.

"Saya kira Polri siap mendukung 
p e n u h  d a n  k a m i  s u d a h 
mempersiapkan Satgas Antimafia Bola 
untuk mengawal ini sehingga ke depan 
sepakbola Indonesia lebih fair. Dan 
dalam upaya itu bisa mendapatkan 
a t l e t - a t l e t  u n t u k  m e n g h a d a p i 
Kejuaraan di tingkat nasional atau 
dunia bisa terwujud," kata Listyo Sigit 
saat memberikan keterangan di 
Stadion Utama Gelora Bung Karno 
( S U G B K ) ,  J a k a r t a ,  M i n g g u 
(19/2/2023).

"Tentunya satgas antimafia bola 
a k a n  t e r u s  m e n g a w a l  s e t i a p 
penyelenggaraan laga, baik di Liga 1, 
Liga 2, Liga 3, atau seluruh event yang 
digelar PSSI. Pada 2018-2020 kami 
telah membentuk Satgas Anti Mafia 
Bola dan saat ini kami akan terus 

perkuat sehingga apa yang jadi 
program Ketum PSSI soal sepakbola 
f a i r  b i s a  t e r w u j u d ,"  u j a r n y a 
menambahkan.

Polri memang banyak terlibat 
dalam kegiatan sepakbola akhir-akhir 
ini. Sebelumnya Polri juga sudah 
membentuk Perpol No 10 Tahun 2022 
yang menjadi aturan pengamanan 
standar baru sepakbola sesuai standar 
FIFA.

Ketua Umum PSSI Erick Thohir 
menegaskan langkah keras pihaknya 
untuk menghabisi pelaku pengaturan 
skor yang telah lama merongrong 
s e p a k  b o l a  I n d o n e s i a ." S u d a h 
waktunya kita, PSSI, memberikan 
kartu merah kepada mafia bola. Ini 
sebuah hal yang sudah berlarut-larut, 
yang sudah menjadi benalu, dan 
membuat kita semua malu," tutur 
Erick dalam kesempatan yang sama.

Erick menambahi masalah ini 
bukan saja terjadi di level kompetisi 
d a l a m  n e g e r i ,  b a h k a n  p e r n a h 
menimpa tim nasional Indonesia. 
Untuk itu, PSSI tidak dapat bekerja 
sendiri, dan harus berkoordinasi 
dengan badan sepak bola dunia, FIFA, 
kepolisian, serta Kementerian Pemuda 
dan Olahraga.

“Oleh karena itu untuk PSSI 
bersama FIFA, ini terus menjaga 
m o m e n t u m  b a g a i m a n a  k i t a 
bersepakat, nanti disampaikan oleh 
FIFA, untuk mengambil keputusan 
world wide sanction. Artinya ketika 
kita menghukum individu yang 
bermain di Indonesia, ini berlaku di 
seluruh wilayah FIFA," tambah Erick 
yang juga Menteri BUMN tersebut.Ia 
menekankan bahwa untuk di dalam 
negeri,  maka semua pihak yang 
terbukti bersalah terlibat masalah 
mafia bola dan pengaturan skor akan 
d i j a t u h i  s k o r s  s e u m u r  h i d u p . 
(wid,rls,its/dya)

Ketum	PSSI	Erick	Thohir,	Menpora	Zainudin	Amali,	Kapolri	Listyo	Sigit	Prabowo	(kiri-kanan)	
bekerjasama	dan	berkomitmen	membersihkan	praktik	mafia	sepak	bola.	(Foto-Dok.	PSSI)

Soal 2 Menteri Rangkap Jabatan di PSSI 

DAFTAR MENTERI RANGKAP JABATAN BIDANG OLAHRAGA

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto tercatat sebagai Ketua Umum 
Pengurus Besar Persatuan Wushu Indonesia (PB WI). Ia bakal menjabat posisi tersebut hingga 2026 
mendatang sejak terpilih kembali pada 2022.

AIRLANGGA HARTARTO

Menteri Jokowi selanjutnya adalah Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut
Binsar Pandjaitan. Dalam catatan Luhut tercatat aktif sebagai Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan
Atletik Seluruh Indonesia (PB PASI) yang terpilih pada 2021 dan akan memimpin federasi atletik
tersebut hingga 2025 mendatang.

LUHUT BINSAR PANDJAITAN

Masih dari cabang olahraga bela diri, kali ini ada nama Menteri Pertahanan, Prabowo Subianto yang
menjabat sebagai Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan Pencak Silat Indonesia (PB IPSI) untuk masa
bakti 2021-2025.

PRABOWO SUBIANTO

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono jadi sosok menteri
Jokwi yang turut rangkap jabatan sebagai ketua federasi olahraga. Basuki tercatat memimpin
Persatuan Olahraga Dayung Seluruh Indonesia (PB PODSI) periode 2021-2025.

BASUKI HADIMULJONO

Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Hadi Tjahjanto yang
merupakan Mantan Panglima TNI itu juga tercatat sebagai ketua salah satu federasi olahraga di tanah
air. Sebelum menjabat sebagai menteri, Hadi Tjahjanto sudah didapuk menjadi Ketua Umum Federasi
Olahraga Karatedo Indonesia (FORKI) periode 2019-2023.

HADI TJAHJANTO

Agung Firman Sampurna resmi menahkodai Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia periode 2020-
2024. Ketua Badan Pemeriksa Keuangan itu terpilih secara aklamasi.

AGUNG FIRMAN SAMPURNA



PONOROGO - Wabah penyakit mulut 
dan kuku (PMK) yang menjangkiti 
ternak sapi di Kabupaten Ponorogo, 
Jawa Timur menunjukkan tren 
p e n i n gka t a n ,  d a r i  s e b e l u m nya 
terlapor di bawah 100 kasus kini 
tembus menjadi 300 ekor ternak telah 
terpapar sejak Januari lalu.

"Iya, kasus terbanyak saat ini 
terdeteksi ada di Kecamatan Sawoo 
dengan 104 kasus. Peningkatan kasus 
diduga akibat vaksinasi pada ternak 
sejauh ini belum optimal," kata Kepala 
Dinas Peternakan Ketahanan Pangan 
dan Perikanan Kabupaten Ponorogo, 
Masun, di Ponorogo, dikutip dari 
j a t i m a n t a r a n e w s . c o m  M i n g g u 
(19/2/2023).

Saat ini, lanjut dia, sudah ada 
delapan ekor sapi yang mati karena 
PMK. Dia mengatakan salah satu yang 
menjadi penyebabnya adalah karena 
vaksinasi PMK yang belum optimal. 
Pasalnya, masih penolakan dari warga. 
"Penolakan vaksin PMK paling banyak 
di Sawoo, Siman dan Bungkal, kalau 
Pudak sudah 100 persen ternaknya 
divaksin, makanya baru ada satu kasus 
itupun ternak dari luar kota," katanya.

Menurut Masun, kemungkinan lain 
kenapa kasus PMK di Ponorogo 
kembali naik. Yatu karena peternak 
mendatang hewan dari luar daerah 
dimana dari terlihat dari sapi yang 
belum memiliki eartag atau penanda 
telinga yang berarti belum menerima 
vaksin.

"Jadi setiap sapi itu memiliki 
eartag atau tanda pengenal di telinga 
di situ muncul keterangan apakah 
sudah divaksin atau belum, dari situ 
kita bisa melihat," kata Masun

Untuk meminimalkan penularan, 
lanjut Masun, sejauh ini pihaknya 
melakukan penyemprotan disinfektan 
di pasar hewan, sebanyak dua kali. 
"Tetap kami lakukan biosecurity, 
penyemprotan disinfektan sebelum 
dan sesudah pasar dibuka," ujarnya.

Masun mengimbau masyarakat, 
khususnya peternak untuk proaktif 
dengan petugas vaksinasi, agar proses 
m i t i g a s i  w a b a h  a t a u  u p a y a 
pencegahan bisa optimal.

Masun juga menjelaskan, ada 10 
strategi pencegahan PMK  yang saat ini 
d i m a s i f k a n ,  ya k n i  p e n g o b a t a n 
s y m t o m a t i c  ( m e n g u r a n g i 
gejala/keluhan) pada ternak sakit, 
pembatasan lalu  l intas  ternak, 
disenfeksi pasar hewan dan RPH, 
pengendalian wabah di pasar hewan, 
vaksinasi, penandaan (pengawasan 
kasus), edukasi dan sosialisasi kepada 
peternak, rehabilitasi produksi dan 
reproduksi, serta jaring pengaman 
sosial ekonomi.

"Kami sudah merapatkan dengan 
satgas PMK Kabupaten per tanggal 24 
Januari lalu. Ada 10 upaya yang akan 
kita lakukan dan sudah dilakukan," 
kata Masun pada rapat koordinasi 
yang dipimpin Wakil Bupati Ponorogo 
L i s d y a r i t a ,  d i k u t i p  d a r i 

timesindonesia.co.id. 
Jumat (17/2/2023) 
lalu.

Opsi penyekatan 
bakal ditempuh dalam 
wa k t u  d e ka t  g u n a 
m e n a n g k a l 
g e l o m b a n g  k e d u a 
Penyakit Mulut dan 
K u k u  ( P M K )  d a n 
Lumpy Skin Disease 
(LSD). Langkah itu 
sesuai  hasi l  rapat 
l i n t a s  s e k t o r a l  d i 
Ruang Bantarangin 
L a n t a i  8  P e m k a b 
Ponorogo Kamis lalu 
(16/2/2023).

M a s u n 
m e n g u n g k a p k a n 
pembatasan lalu lintas 
( l a l i n )  t e r n a k 
m e nya s a r  w i l aya h 
p e r b a t a s a n . 
Penyekatan dilakukan 
pada sepuluh titik. 
Misalnya pintu masuk 
dari arah Magetan-
M a d i u n  d i  D e s a 
Sukosari (Babadan), maupun dari arah 
Wonogiri, Jawa Tengah di Biting 
(Badegan), serta Sooko. “Terutama 
perbatasan dengan daerah yang 
m e m i l i k i  d a m p a k  b e s a r  p a d a 
penyebaran PMK gelombang dua 
maupun LSD,” kata Masun.

Adapun opsi penyekatan 
dikomando langsung dari 
B P B D  s e t e m p a t . 
P e m b a t a s a n  l a l i n 
t e r n a k  t u r u t 
melibatkan lintas 
sektor. Diantaranya 
polisi, TNI, Satpol 
P P , 
dispertahankan, 
serta pemerintah 
d e s a  ( p e m d e s ) 
masing-masing . 
“ T e r k a i t 
pembiayaan segera 
diputuskan TAPD 
( t i m  a n g g a r a n 
pemerintah daerah) 
dari pos BTT (belanja 
tidak terduga),” lanjutnya.

Diperkirakan, penyekatan 
hingga Hari Raya Kurban. Sebagai 
upaya untuk menjaga stabilitas stok 
hewan kurban di kabupaten ini. 
''Penyekatan terakhir itu September 
tahun lalu.  Karena kasus terus 
melandai dan tidak ada laporan kasus 
b a r u ,  a k h i r n y a  p e n y e k a t a n 
dihentikan,'' pungkasnya.

Wakil Bupati Ponorogo, Lisdyarita, 
yang memimpin rapat koordinasi 
tersebut menekankan pentingnya 
perangkat desa dan Camat aktif 
m e l a p o r k a n  k e j a d i a n  P M K  d i 
wilayahnya, sehingga bisa cepat 
t e r t a n g a n i  d a n  t i d a k  t e r j a d i 
penyebaran yang signifikan.

"Mohon bantuan camat untuk 

mengkonfirmasikan bahwa PMK 
sedang melonjak, harap hati-hati 
setidaknya kandang streril dulu. Kalau 
bisa didata sapi-sapi di desanya 
sehingga ketika dari dinas turun ke 
lapangan bisa langsung ke lokasi dan 
menangani ,"  kata Wakil  Bupati 
L i s d y a r i t a ,  d i k u t i p  d a r i 

timesindonesia.co.id. 
D i s a m p i n g  i t u , 

W a k i l  B u p a t i , 
Lisdyarita juga 

meminta pihak 
terkait  rutin 
m e l a k u k a n 
komunikasi 
dan edukasi 
k e p a d a 
p e t e r n a k 
a t a u  d a n 
k e l o m p o k 
t e r n a k 

d e n g a n 
menerjunkan 

penyuluh ternak 
dan dokter hewan.

Sementara itu, 
beberpa waktu lalu, 

ratusan peternak sapi perah 
yang ternaknya mati akibat Penyakit 
Mulut dan Kuku (PMK) bisa tersenyum 
lebar. Mereka menerima bantuan ganti 
rugi dari Kementrian Pertanian 
(Kementan) akhirnya terealisasi. 

Penyerahan bantuan Rp 10 juta per 
sapi mati akibat PMK ini, diserahkan 
langsung oleh Direktorat Jendral 
Peternakan dan Kesehatan Hewan, 
Syamsul Ma'arif, dan Bupati Ponorogo 
Sugiri Sancoko di Pendopo Agung 
Ponorogo, dikutip realita.co.

Syamsul merinci, di Kabupaten 
Ponorogo ada 643 peternak yang 
menerima bantuan dampak PMK ini, 
dengan total sapi mati mencapai 1.095 
ekor. "Yang diajukan kemarin dapat 

semua, tapi penyalurannya secara 
bertahap, ini tadi yang saya salurkan 
594, sedangkan 49 masih menyusul," 
ujarnya. 

Ia berharap, dengan bantuan yang 
diberikan ini tidak membuat peternak 
sapi perah kapok berternak. Hal ini 
mengingat Ponorogo sebagai lumbung 
Sapi perah di Jawa Timur. 

"Saya minta maaf, karena buku 
rekening untuk pencarian bantuan 
mengalami keterlambatan. Tapi saya 
menghimbau kepada peternak agar 
t i d a k  k a p o k  u n t u k  b e t e r n a k ," 
tandasnya. 

Sementara itu, Bupati Ponorogo 
Sugiri Sancoko mengucapkan banyak 
terima kasih kepada Kementan RI, yang 
telah merealisasikan bantuan ganti 
rugi sapi terdampak PMK ini. Hal ini 
diklaim menjadi pengobat luka bagi 
peternak yang menjadi korban ke-
ganaasan PMK di Ponorogo 2022 lalu. 

"Saya ucapkan terimakasih, ini 
bentuk pengobat luka dari kemarin 
kejadian kemarin (PMK) yang sangat 
parah," akunya. 

Giri menambahkan, pihaknya juga 
memberikan apresiasi kepada Dinas 
Pertanian Ketahanan Pangan dan 
P e r i k a n a n  ( D i s p e r t a h a n k a n ) 
P o n o r o g o  y a n g  s i g a p  d a l a m 
penanganan PMK.  "Saya ucapkan 
terimakasih, ini bentuk pengobat luka 
dari kemarin kejadian kemarin (PMK) 
yang sangat parah," harapnya. 

Ke n d a t i  d e m i k i a n  p i h a k nya 
mengakui, ada sejumlah peternak 
yang belum mendapatkan bantuan. 
Menurut Kang Giri hal itu karena ada 
beberapa persyaratan yang gagal 
dipenuhi oleh peternak. "Ada beberapa 
yang belum mendapatkan,  tapi 
m u n g k i n  i t u  k a r e n a  a d a 
maladministras i ,"  pungkasnya . 
(lut/dya)

Kasus PMK di Ponorogo 
Kembali Merebak
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(Ilustrasi)		Wabah	penyakit	mulut	dan	kuku	(PMK)	yang	menjangkiti	ternak	sapi	(Foto	:	Antara)	

--------------------------

Iya, kasus terbanyak saat ini 
terdeteksi ada di Kecamatan 

Sawoo dengan 104 kasus. 
Peningkatan kasus diduga akibat 
vaksinasi pada ternak sejauh ini 

belum optimal," ““
Kepala	Dinas	Pertanian	Ketahanan
	Pangan	dan	Perikanan	Kabupaten	

Ponorogo

 MASUN 



SURABAYA – Kendaraan listrik sudah 
mulai banyak dilirik pemerintah 
daerah untuk dĳadikan sebagai 
kendaraan dinas. Hal ini tidak lepas 
dari intruksi pemerintah pusat agar 
melakukan peralihan kendaraan dinas 
d a r i  b e r b a h a n  b a k a r  f o s i l  k e 
kendaraan listrik. Untuk itu, Wali Kota 
Kota Surabaya Eri Cahyadi berrencana 
penggunaan motor listrik sebagai 
kendaraan sehari-hari bagi para 
Aparatur Sipil  Negara (ASN) di 
l i n g k u n g a n  p e m e r i n t a h  k o t a 
setempat.

Rencana penggunaan kendaraan 
listrik sebagai alat transportasi dinas 
ASN masih dilakukan pembahasan. 
P e m e r i n t a h  k o t a  j u g a  b a k a l 
menghitung jumlah kebutuhan untuk 
menunjang aktivitas kedinasan bagi 
para pegawai di sana.

" M a k a n ya  n a n t i  k a m i  l i h a t 
kecepatannya seberapa, kalau 70 ya 
kita beli 70 Kalau regulasi-nya sudah 
keluar nanti lelang motor," ucap Eri 
dikutip dari antarajatim, Minggu 
(19/2/2023).

M a n t a n  K e p a l a  B a d a n 
Perencanaan Pembangunan Kota 
Surabaya menyebut munculnya 
wacana mengganti kendaraan jenis 
B B M  k e  e l e k t r i k  j u g a 
mempertimbangkan biaya perawatan. 
"Kalau sepeda motor yang kayak 
sekarang itu, terus bagaimana yang 
merawat. Kita harus menghitung biaya 
pemeliharaannya berapa, kalau rusak 
bagaimana," katanya.

Namun demikian dia menegaskan 
nantinya kendaran dinas berupa 
kendaraan listrik ini tidak boleh 
disalah gunakan,  seperti  untuk 
kepentingan di luar kedinasan. "Nah, 
s e k a r a n g  r u m a h n y a  m i s a l k a n 
Kelurahan Ketintang, dikasih sepeda 
m o to r.  K a re n a  d i b awa  p u l a n g , 
akhirnya pergi-pergi secara pribadi 
menggunakan pelat merahnya," kata 
E r i  d i  S u r a b a y a ,  d i k u t i p  d a r i 
antarajatim, Minggu (19/2/2023).

Eri menyebut setiap kendaraan 

berpelat  merah peruntukannya 
sebagai kendaraan dinas saja. Artinya, 
ASN yang mendapatkan fasilitas 
tersebut tidak boleh menggunakan 
untuk keperluan pribadi. "Padahal, 
kalau sudah pelat merah hanya boleh 
digunakan pada waktu dia tugas, 
bukan untuk di luar dinas," ujarnya.

D i  s a t u  s i s i ,  E r i  b e r h a r a p 
digunakannya kendaraan listrik oleh 
p a ra  AS N  j u ga  b i s a  m e m b a n t u 
mengurungi polusi di Kota Pahlawan. 
"Jadi sebenarnya sepeda motor listrik 
m e m a n g  k a m i  l a ku k a n  k a re n a 
berupaya mengurangi polusi," ujar dia.

Untuk penggunaan kendaran 
listrik sebagai kendaraan dinas ini 
maka Pemerintah  Kota 
( P e m k o t )  S u r a b a y a 
s e d a n g  m e n g k a j i 
penggunaan sepeda 
motor l istrik  di 
j a l a n  raya .  E r i 
m e n y e b u t , 
p e m b u a t a n 
r e g u l a s i  i t u 
harus dilakukan 
k a r e n a 
e l e k t r i f i k a s i 
p e r l u  s e g e r a 
dilaksanakan.

“Memang kita 
l a k u k a n  u n t u k 
b a g a i m a n a 
mengurangi polusi. 
Kedua, kita ini biasanya 
ke kelurahan A dalam satu 
wilayah sehingga cukup (pakai) 
sepeda motor listrik saja,” katanya, 
dikutip dari suara surabaya, Sabtu 
(18/2/2023).

Regulasi itu dirasa perlu, terlebih 
mulai banyak bermunculan sepeda 
motor listrik yang memiliki kecepatan 
hampir  setara motor ber-BBM. 
“Jangan beli yang itu (kecepatan 30 
kilometer per jam) ya yang 70 
kilometer per jam. Jadi nanti kita lihat, 
regulasi kecepatannya berapa, jadi beli 
kecepatan segitu,” imbuhnya.

Regulasi  ini  akan mencakup 

r e n c a n a 
e l e k t r i f i k a s i 
kendaraan dinas di 
Surabaya. Sepeda 
motor operasional 
m i l i k  P e m k o t 
S u r a b a y a  a k a n 
diubah menjadi 
memakai tenaga 
l i s t r i k  j i k a 
r e g u l a s i n y a 
selesai.

S e p e r t i 
diketahui, dalam 
r a n g k a 
m e n d u k u n g 
p r o g r a m 
pemerintah pusat, 
Pemerintah Kota 
Surabaya segera 
m e n g g a n t i 
k e n d a r a a n 
operasional yang 
m e n g g u n a k a n 
B B M  m e n j a d i 
kendaraan listrik 
di tahun 2023. Di 
t a h a p  a w a l , 

kendaraan operasional yang akan 
diganti adalah sepeda motor.

Terpisah Tundjung Iswandaru 
Kepala Dinas Perhubungan Kota 
Surabaya menyebut, meski belum ada 
aturan spesifik penggunaan sepeda 
motor listrik, pengendara tetap wajib 
mematuhi peraturan dasar.

“Kami tetap akan mengatur. Saat 
ini, kami memang belum ada aturan 
yang spesifik. Namun, untuk peraturan 
dasar seperti memakai helm wajib 
untuk pengguna. Baik itu sepeda atau 
motor listrik,” papar Tundjung.

Sebelumnya, Rektor ITS Surabaya, 
P r o f  M o c h a m a d  A s h a r i 

m e m b e r i k a n  b e b e r a p a 
r e k o m e n d a s i  u n t u k 

k e n d a r a a n  d i n a s 
listrik. Rekomendasi 

itu bertujuan agar 
k o n v e r s i 
k e n d a r a a n 
konvensional ke 
listrik berjalan 
b a i k  d i 
Surabaya.

Sarana dan 
prasarana yang 
siap tentunya 

j u g a  a k a n 
m e n d u k u n g 

upaya Wali Kota 
E r i  u n t u k 

melakukan konversi 
kendaraan ke listrik. 

" T e m p a t  u n t u k  c a s 
kendaraan listrik di perbanyak. 

Saya tidak bisa sebut idealnya berapa, 
k a re n a  i t u  t e r g a n t u n g  b e ra p a 
kendaraan listrik yang ada," kata 
Ashari.

Jika akan direalisasi, kata Ashari, 
tentunya juga disediakan tempat 
charging di area parkir mobil dan 
motor. Sehingga ketika kendaraan 
l is tr ik  berhent i  b isa  sekal igus 
melakukan pengecasan. "Tempat 
parkir yang ada banyak mobil bisa 
dilengkapi dengan charging, supaya 
bisa langsung colok ketika berhenti," 
ujarnya.

Prof Ashari menjelaskan dengan 
bergantinya kendaraan berbahan 
bakar BBM ke listrik akan memiliki 
keuntungan di suatu kota. Dimana juga 
akan berdampak pada anggaran 
belanja Pemkot Surabaya. "Kendaraan 
listrik tidak perlu ke bengkel, tidak 
perlu ganti oli, hanya charging saja. 
Ada penghematan besar di sana nanti," 
jelasnya.

Selain itu, kualitas udara juga akan 
lebih baik. Karena tidak ada emisi gas 
atau polusi udara. Namun, untuk 
wacana konversi kendaraan dinas 
listrik pemkot, ITS hingga kini belum 
ada permintaan. Tetapi pihaknya siap 
dimintai bantuan. Karena ITS sudah 
m e m i l i k i  l i s e n s i  r e s m i  u n t u k 
mengkonversi motor bakar ke listrik.

“ K a m i  s u d a h  a d a  b e b e ra p a 
permintaan untuk mengkonversi, tapi 
kalau dari  Pemkot belum ada," 
pungkasnya.

S e b e l u m n y a  Wa l i  K o t a  E r i 
berencana mengalihkan mobil dinas 
berbahan BBM menjadi listrik tahun 
2023. Sebelum menggunakan mobil 
listrik,  ia pun juga memikirkan 
pengisian kendaraan listrik. "Saya itu 
sudah menganggarkan tahun 2023 
semua kendaraan dinas pemkot kalau 
beli lagi menggunakan kendaraan 
listrik," kata Eri.

Ia tidak menyebut akan pesan 
mobil dinas listrik kemana. Tetapi jika 
motor listrik, tentunya memesan ke 
ITS. "Yang mobil feeder di tempat yang 
memang menyediakan. Kalau ITS 
motor, tapi mobil di ITS belum siap," 
ujarnya.

Penggunaan kendaraan listrik 
sebagai mobil dinas ini tak lepas dari 
keseriusan Pemerintah Republik 
Indonesia (RI) mendorong upaya 
penggunaan kendaraan bermotor 
listrik berbasis baterai (KBLBB) 
secara luas di Tanah Air. Sebagai 
langkah awal,  pemerintah telah 
memulainya dengan mengusahakan 
pemakaian kendaraan listrik sebagai 
k e n d a r a a n  d i n a s  o p e r a s i o n a l 
dan/atau kendaraan perorangan di 
pusat maupun daerah.

Demi mendukung upaya tersebut, 
dibuatlah landasan operasional 
berupa Instruksi Presiden (Inpres) 
N o m o r  7  Ta h u n  2 0 2 2 .  A t u r a n 
menggunakan kendaraan bermotor 
listrik yang diatur dalam Inpres ini 
ditujukan bagi banyak pihak di 
l i n g k u n g a n  k e p r e s i d e n a n .  I n i 
termasuk para menteri Kabinet 
Indonesia Maju, para kepala lembaga 
pemerintah non-kementerian, para 
pimpinan kesekretariatan lembaga 
negara,  sampai  para pemimpin 
daerah.

S e m u a  p i h a k  ya n g  d i t u n j u k 
Presiden Joko Widodo melalui Inpres 
ini diminta untuk turut serta dalam 
mendorong program percepatan 
penggunaan KBLBB l ingkungan 
instansi masing-masing. Kendaraan 
listrik nantinya akan menggantikan 
kendaraan dinas yang lama. Langkah 
yang diambil disesuaikan dengan 
tugas pokok, fungsi, dan kewenangan 
masing-masing. (lut/dya)

Pemkot Surabaya Akan Gunakan Kendaraan Listrik 
Sebagai Kendaraan Dinas ASN
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Eri	Cahyadi,	Wali	Kota	Surabaya.	(foto	Antara)
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Memang kita lakukan untuk 
bagaimana mengurangi 

polusi. Kedua, kita ini 
biasanya ke kelurahan A 

dalam satu wilayah sehingga 
cukup (pakai) sepeda motor 

listrik saja,” 

““
	Wali	Kota	Surabaya

ERI CAHYADI
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Foto	:	Instagram/@mariaeka

MIRRIAM EKA
PENYANYI PENDATANG BARU
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Dari situ, penyanyi berusia 25 
tahun ini curiga dengan tindakan yang 
sudah dilakukan oleh rekan ayahnya 
tersebut.

Ia mengatakan jika memang tidak 
ada apa-apa, mana mungkin ayahnya 
sampai tega menghajar temannya 
sendiri.

"Aku gemeteran, kok sampai dia itu 
dipukulin, dihajar gitu. Jadi yang 
sebenernya terjadi sama aku itu apa? 
Karena aku mikirnya nggak mungkin 
dong dia sampai babak belur kalau dia 
nggak ngelakuin kesalahan," ucap 
Mirriam Eka.

Dilamar	Julian	Jacob
Julian Jacob melamar Mirriam Eka 

pada awal bulan Desember 2022, 
namun acara resminya baru digelar 
pada Rabu (07/12/2022) kemarin.

Hal ini terkuak dari unggahan 
Julian Jacob dan juga Mirriam Eka 
melalui media sosial Instagram 
mereka.

Saat itu Julian Jacob tampil 
dengan mengenakan batik 
berwarna cokelat muda, 
sementara Mirriam Eka 
tampil dengan kebaya yang 
berbeda warna, yakni 
warna pink.

Acara tersebut 
nampak banyak 
d i h a d i r i 
sahabat dan 
j u g a 
r e k a n -
r e k a n 
m e r e k a 
yang ikut 
b a h a g i a 
s e r t a 
mengucap
k a n 
selamat.

Tak lupa, 
J u l i a n  J a c o b 
m e n g u t a ra k a n 
h a ra p a n  te rka i t 
hubungannya dengan 
Mirriam Eka untuk 
k e d e p a n n y a ,  i a 
berharap untuk bisa 
h i d u p  b a h a g i a 
bersama kekasihnya 
tersebut.

" S e m o g a  d a r i 
malam ini hingga 
seterusnya kita bisa 
m e m p u n y a i 
k e h i d u p a n 
b a h a g i a 
s e l a m a n y a 
b e rd u a ,"  u j a r 
Julian Jacob.

Sela in  i tu , 
Julian Jacob dan 
Mirr iam Eka 
j u g a  s e m p a t 
mempersemb
a h k a n  l a g u 
u n t u k  p a ra 
t a m u 
u n d a n g a n 
yang hadir. 
(Berbagai 
Sumber)

MIRRIAM Eka merupakan penyanyi 
p e n d a t a n g  b a r u  j e b o l a n  a j a n g 
pencarian bakat Rising Star 2018.

Sayangnya, penampilan Mirriam 
Eka di panggung megah itu harus 
terhenti di babak Super 7 dan ia gagal 
meraih semifinal.

Nama Mirriam Eka baru dikenal 
luas oleh publik saat dirinya duet 
b e r s a m a  R e z a  D a r m a w a n g s a 
membawakan lagu hits TikTok, Tarik 
Sis Semongko.

Mirriam Eka lahir di Yogyakarta 
pada tahun 1997, dan kini usianya 
sudah 25 tahun.

Meski langkah kakinya terhenti 
dalam ajang perncarian bakat tersebut 
dan tidak berhasil meraih semifinal, 
namun tekatnya untuk dapat menjadi 
b a g i a n  d a r i  p e nya ny i  te rke n a l 
Indonesia tak berhenti sampai di situ.

P a d a  2 0 2 0 ,  M i r r i a m  E k a 
berkesempatan nyanyi bareng Ariel 
NOAH dan mengcover lagu Bukannya 
Aku Takut.

Video yang diunggah oleh sang 
vokalis band itu sudah disaksikan oleh 
lebih dari 14 juta pengguna YouTube.

Dari situ, nama Mirriam Eka 
semakin melejit dan dikenal luas oleh 
publik. Ia bahkan sudah berhasil 
mengeluarkan lagunya sendiri yang 
berjudul Angkasa.

Digoda	teman	ayah
Melansir dari Podcast Gritte 

Agatha, Mirriam Eka mengaku pernah 
mengalami pelecehan seksual yang 
dilakukan oleh teman ayahnya sendiri.

A y a h  M i r r i a m  E k a  y a n g 
merupakan anak band kerap mengajak 
dirinya keluar bertemu dengan teman-
teman ayahnya.

Hanya saja Mirriam Eka lebih 
sering dititipkan di sebuah warung, 
kala itu, Mirriam Eka masih duduk di 
bangku taman kanak-kanak (TK).

Teman ayahnya yang sudah cukup 
b e r u m u r  k e r a p  k a l i  d a t a n g 
menghampiri warung tersebut dan 
menemui Mirriam Eka.

"Sering dititipin ke warung, tempat 
orang jualan, di situ ada salah satu 
temen ayah aku, udah tua gitu, 
rambutnya udah putih semua," kata 
Mirriam Eka bercerita.

"Setiap aku ditinggal di situ tu si 
temen ayah aku ini suka nyamperin, 
trus aku dipangku, aku dulu nggak 
ngerti, aku dipangku, dicium-cium gitu 
lho, mungkin gemes kan,"

"Tapi kok nyim-nyiumnya tu 
sampai ke sini-sini (bagian dada), trus 
tangannya tu suka masuk-masuk ke 
baju aku, tapi aku bener-bener nggak 
ngerti. Baru kali ini aku digemes-
gemesin tapi kayak gini," jelas Mirriam 
Eka.

Lantaran hal itu kerap terjadi 
bahkan hingga berbulan-bulan, 
Mirriam Eka mulau merasa risih, 
pemilik warung tempat Mirriam Eka 
dititipkan juga sudah mulai curiga 
dengan tindakan laki-laki paruh baya 
tersebut.

Hingga suatu ketika, pemilik 
warung bercer i ta  kepada ayah 
Mirriam Eka dan tak lama kemudian, 
laki-laki tersebut dihajar habis-
habisan oleh ayah Mirriam Eka dan 
teman-temannya.

MIRRIAM 
EKA
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DEMENSIA 
FRONTOTEMPORAL

Aktor 
Bruce Willis 

Mengidap

f r o n t o t e m p o r a l  m e n g a l a m i  
p e r u b a h a n  d r a m a t i s  d a l a m  
kepribadian mereka dan menjadi tidak 
pantas secara sosial, impulsif, atau 
acuh tak acuh secara emosional, 
sementara yang lain kehilangan 
kemampuan untuk menggunakan 
bahasa dengan benar. 

“Karena gejala yang ditunjukkan 
seseorang, demensia frontotemporal 
dapat salah didiagnosis sebagai 
penyakit Alzheimer atau masalah 
kejiwaan,” tulis Mayo Clinic dalam 
keterangannya. 

PENYEBABNYA
Penyebab pasti penyakit ini tidak 

diketahui. Tetapi beberapa peneliti 
mengaitkan penyakit ini dengan 
mutasi genetik pada beberapa gen 
seperti Tau gene, GRN gene, and 
C9ORF72 gene.

"Penyebab FTD tidak diketahui. 
Para peneliti telah mengaitkan subtipe 
FTD tertentu dengan mutasi pada 
beberapa gen. Beberapa orang dengan 
FTD memiliki struktur kecil, yang 
disebut tubuh Pick, di sel otak mereka. 
Tubuh pick mengandung jumlah atau 
jenis protein yang tidak ," informasi 
yang tersedia di situs web John 
Hopkins Medicine.

Sejauh ini, belum ada pengobatan 
yang tersedia untuk demensia 
frontotemporal. perhatian media 
dapat difokuskan untuk menyoroti 
penyakit ini yang membutuhkan lebih 
banyak kesadaran dan penelitian," 
kata mereka (bisnis)

1. Perilaku sosial yang tidak sesuai, 
--------------------------------------------------
2. Kehilangan keterampilan 
interpersonal
--------------------------------------------------
3. Perilaku apatis
--------------------------------------------------
4. Adanya penurunan kebersihan dan 
kebersihan pribadi
--------------------------------------------------
5. Perubahan pola makan pola yang 
kadang-kadang dapat mencakup 
makan hal-hal yang tidak dapat 
dimakan dan dorongan untuk 
memasukkan sesuatu ke dalam mulut. 
--------------------------------------------------
6. Orang tersebut juga mengalami 
kesulitan dalam berbicara dan 
kesulitan dalam menamai benda. 
--------------------------------------------------
7. Mengalami lelah otot, kekakuan 
pada tubuh, kedutan, koordinasi tubuh 
yang buruk, sering jatuh dan tertawa 
atau menangis pada waktu yang tidak 
tepat.

Sebelumnya, aktor yang namanya 
mencuat karena perannya sebagai 
John McClane dalam film Die Hard ini 
pada 30 Maret 2022 mengumumkan 
pensiun berakting karena masalah 
keseha t a n  ya n g  m em en ga ru hi  
kemampuan kognitif.

Rumer mengatakan keputusan itu 
diambil setelah sang ayah didiagnosis 
menderita afasia, kondisi di mana ada 
kesulitan dalam komunikasi. 

Sayangnya,  sang Ayah yang 
mengalami kesulitan bekomunikasi 
hanyalah satu dari sekian banyak 
gejala dari penyakit demensia 
frototemporal. 

Mendengar diagnosis ini, keluarga 
Bruce Willis terjebak di antara sedih 
dan lega, yakni sedih karena ada 
banyak tantangan merawat pasien 
FTD.

APA	ITU	DEMENSIA	
FROTOTEMPORAL

Demensia frototemporal adalah 
jenis demensia yang disebabkan oleh 

kerusakan sel saraf di bagian 
frontal (depan) dan temporal 

(samping) otak akibat mutasi 
gen tertentu.

Area otak ini mengatur 
k e m a m p u a n  b i c a r a ,  
m e m b u a t  r e n c a n a ,  
b e r g e r a k ,  d a n  
mengontrol emosi.  

Melansir dari Mayo 
Clinic, beberapa orang 
d e n g a n  d e m e n s i a  

AKTOR senior Hollywood Bruce Willis 
dikabarkan mengidap penyakit 
demensia frontotemporal (FTD). 
Kabar itu disampaikan sang putri, 
Rumer Willis.

"Sejak kami mengumumkan 
diagnosis afasia Bruce pada musim 
semi 2022, kondisi Bruce telah 
berkembang. Kami sekarang memiliki 
diagnosis  yang lebih spesif ik:  
demensia frontotemporal (dikenal 
sebagai FTD),” katanya dilansir dari 
a ku n  I n s t a g ra m  re s m i ,  J u m a t  
(17/2/2023).

Ini Gejala dan Penyebabnya

GEJALANYA 
DEMENSIA 
FROTOTEMPORAL



California, Oregon dan Washington 
telah memanfaatkan teknologi ini 
untuk mengeluarkan peringatan radio, 
televisi, dan seluler yang mengatakan 
bahwa goncangan  kuat akan segera 
terjadi. 

Van der Pluijm menjelaskan, dalam 
kebanyakan kasus, peringatan hanya 
memberikan peringatan beberapa 
detik, tetapi waktu itu bisa sangat 
berharga. 

“20 detik terdengar sangat singkat, 
tapi cukup waktu bagi Anda untuk 
mencari tempat berlindung di bawah 
meja.  Ini bukan prediksi,  tapi 
ShakeAlert adalah langkah maju yang 
besar karena dapat meminimalkan 
dampak yang tak terhindarkan,” 
katanya.

Salah satu cara terpenting untuk 
bersiap menghadapi gempa bumi 
adalah menyadari risikonya. Dengan 
demikian, pembuat kebijakan, harus 
bisa benar-benar melindungi secara 
pasti soal infrastruktur penting di 
daerah rawan gempa.  (bisnis)

diketahui secara pasti, namun skala 
waktu geologi alias ukuran waktu 
dalam ilmu kebumian yang satuannya 
adalah juta tahun lalu, sangat sulit 
untuk dikonversikan ke skala waktu 
manusia. 

"Kami memiliki gagasan yang 
sangat bagus tentang di mana kami 
memperkirakan gempa bumi, dan 
bahkan ukuran gempa besar yang 
dapat kami perkirakan di daerah ini, 
tetapi itu tidak membantu kami untuk 
mempersempitnya ke skala waktu 
manusia," kata van der Pluijm.

Walaupun sejak jaman dahulu, ada 
narasi tentang perilaku hewan yang 
tidak biasa sebelum gempa bumi, 
bahkan jika penelitian modern 
mengejar kemungkinan ini, maka 
perilaku tersebut pada umumnya 
tidak dapat diandalkan untuk ramalan 
yang tepat.

“Untuk memprediksi gempa bumi, 
kita membutuhkan serangkaian 
indikasi. Bahkan, jika di masa lalu 
seismolog mencatat banyak sekali 

tanda-tanda perubahan lingkungan, 
mulai dari peningkatan konsentrasi 
gas sampai geokimia air tanah, tapi 
semua sinyal yang dipelajari terjadi 
secara tidak menentu,” tulis David 
Bressan dilansir Forbes. 

USGS	kembangkan	deteksi	gempa
United States Geological Survey 

( U S G S )  m e n y a m p a i k a n  b a i k  
lembaganya maupun ilmuwan lain 
tidak pernah meramalkan gempa 
besar. 

“Suatu gempa bumi punya banyak 
sekali detail kecil sehingga kita tidak 
p e r n a h  b i s a  b e r h a r a p  u n t u k  
memahami dengan cukup baik untuk 
memprediksi kapan lagi gempa bumi 
akan mengguncang suatu wilayah,” 
katanya kepada TRT World. 

Meski tidak bisa meramalkan, tapi 
USGS punya cara untuk mempersiap-
kannya melalui rangkaian sistem 
peringatan dini yang disebut ShakeAlert 
yang mendeteksi kapan gempa bumi. 

Adapun, beberapa wilayah seperti 
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AHLI GEOLOGI UNGKAP ALASAN 
GEMPA TAK BISA DIPREDIKSI

PASCAGEMPA berkekuatan 7,8 yang 
melanda Turki dan Suriah pada 6 
Februari 2023 lalu, membuat sejumlah 
masyarakat resah, lantaran muncul 
sejumlah prediksi yang menyebut 
adanya gempa susulan di sejumlah 
negara tetangga.

Sayangnya, sejumlah peneliti 
membantah prediksi  tersebut .  
Pasalnya, terlepas dari kemajuan ilmu 
pengetahuan dan teknologi, hampir 
tidak mungkin untuk mengetahui 
dengan tepat kapan dan di mana 
gempa bumi akan terjadi.

Ahli geologi gempa bumi yang 
b e ke r j a  s e b a g a i  a h l i  s t ra t e g i  
komunikasi di Pusat Penerbangan 
Antariksa Goddard NASA di Maryland 
We n dy  B o h o n  m e nya m p a i k a n  
alasannya. Salah satunya karena 
sistem bumi sangatlah rumit.

“ S i f a t  a l a m i  g e m p a  b u m i  
membuatnya menjadi peristiwa yang 
tidak dapat diprediksi,” ungkapnya 
dilansir dari NBC News, Jumat 
(17/2/2023). 

Gempa	tidak	bisa	diprediksi
Profesor Geologi di University of 

Michigan Ben van der Pluijm juga 
menyebutkan gempa bumi datang 
tanpa peringatan. 

Meskipun para ilmuwan telah 
menyelidiki sejumlah potensi, mulai 
dari pergeseran suara di bawah 
p e r m u k a a n  h i n g g a  p o t e n s i  
peningkatan aktivitas seismik suatu 
wilayah hingga perubahan perilaku 
hewan. Tapi, sejauh ini mereka tidak 
dapat menunjukkan dengan tepat 
sinyal konsisten bahwa guncangan 
gempa akan segera terjadi. 

 “Gempa bumi tidak seperti kereta 
yang bergerak lambat yang akhirnya 
menambah kecepatan. Ini adalah 
k e j a d i a n  y a n g  t i b a - t i b a  d a n  
kejadiannya sangat cepat. Kurangnya 
p o l a  ya n g  j e l a s  m e m p e r s u l i t  
pembuatan prakiraan yang andal 
seperti laporan cuaca.” katanya. 

Meski, penyebab gempa telah 
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akan semakin menurun.

Mungkin kita bisa memulai dengan 
langkah sederhana ini.

Meski sederhana, 5 hal sederhana 
ini secara ilmiah bisa membantu 
menurunkan berat badan.

Catat dan lakukan kegiatan ini 
untuk mencapai tubuh idealmu.

1.	Buku	diary	untuk	makanan
Tulis apa yang ingin kita makan 

pada hari ini.Sebuah penelitian 
mengungkap-kan bahwa menuliskan 
catatan makanan bisa memberikan 
perubahan signifikan pada kebiasaan 
y a n g  k i t a  l a k u k a n  d a n  a k a n 
berpengaruh pada penurunan berat 
badan.

Coba tuliskan apa yang akan 
dimakan dan diminum setiap harinya 
beserta jam konsumsi.

DIET berkaitan erat dengan upaya 
memangkas porsi  makan untuk 
menurunkan berat badan. Cap diet 
juga lebih banyak melekat pada orang 
gemuk bahkan obesitas.

Diet bukan semata dijalani agar 
berat badan turun. Pengaturan pola 
makan memiliki banyak tujuan lain, 
tergantung setiap individu. Satu yang 
pasti: diet yang

sehat adalah kebiasaan makan 
makanan bergizi seimbang.

Tips sukses diet sehat agar tak 
g a g a l  t e r nya t a  m e m a n g  h a r u s 
membutuhkan usaha yang konsisten.

Banyak dari kita yang mengalami 
kesulitan dalam menurunkan berat 
badan dalam menjalankan diet sehat.

Bahkan tidak sedikit juga yang 
selalu merasa gagal dalam diet sehat.

Sebenarnya tidak ada aturan 
khusus yang menetapkan waktu 
terbaik untuk Anda mulai diet. Sebab 
s e p e r t i  ya n g  s u d a h  d i j e l a s ka n 
sebelumnya, diet pada dasarnya 
merupakan kebiasaan makan yang 
menjadi gaya hidup.

Anda dapat mulai mengubah 
kebiasaan makan Anda menjadi lebih 
baik, bahkan dari detik ini, dengan 
memilih makanan bernutrisi tinggi 
untuk mencukupi kebutuhan gizi 
Anda. Dengan kata lain, Anda bisa 
putuskan untuk menjalani diet kapan 
saja.

Pola makan sehat dan seimbang 
membantu organ tubuh bekerja 
efektif. Jika zat gizi tidak bisa tercukupi 
dengan baik, Anda lebih rentan 
terhadap serangan penyakit, infeksi, 
kelelahan, bahkan imunitas tubuh 

2.	Minum	segelas	air	sebelum	
makan

Minum air sebelum makan akan 
mencegah dehidrasi dan membatasi 
asupan makan kita.

Rasa haus dan lapar sering kacau, 
meski kita hanya perlu segelas air, 
tetapi akan ada banyak hal yang kita 
inginkan.Dan hal inilah yang membuat 
kita mendapatkan berat badan lebih.

3.	Atur	waktu	makan	kita
Waktu makan juga penting untuk 

terjaganya berat badan.Cobalah 
mengatur waktu makan antara pukul 
10 pagi hingga 8 malam, atau pukul 9 
pagi hingga 10 malam.Dan kita masih 
bisa minum kopi di luar jam tersebut.

Hindari camilan larut malam untuk 
membuat berat badan benar-benar 
turun. 

4.	Makan	ekstra	sayuran
Tambahkan sayuran pada setiap 

makanan yang kita santap.Hal ini akan 
bekerja untuk membantu tubuh kita 
tetap langsing.

5.	Bergerak
Bergerak, dan jalan-jalan bisa 

mengurangi stres dan menjadi cara 
sederhana untuk diet.

Melakukan 10.000 langkah per 
hari akan lebih baik dibadningkan 
melakukan kardio.

Berjalan bisa membuat tubuh kita 
lebih ramping dari hari ke hari 
(berbagai sumber)

TIPS SUKSES 
DIET SEHAT 
AGAR TAK 
GAGAL, 
CATAT 
5 HAL



Anomali	Harga		.....	(dari	hal	1)

HARGA	beras masih bergerak liar. Hal 
itu bertolak belakang dengan kondisi 
saat ini ketika pasar sudah diguyur 
500 ribu ton beras impor Bulog dari 
s e j u m l a h  n e g a r a . S e k r e t a r i s 
Perusahaan Bulog, Awaluddin Iqbal, 
m e n g a t a k a n ,  s e j a k  K a m i s 
(16/2/2023) seluruh posisi kapal 
yang membawa beras pesanan Bulog 
telah sandar di pelabuhan.

"Tinggal tunggu antrean bongkar, 
karena sering hujan jadi sedikit 
tertunda proses pembongkaran di 
pelabuhan," kata Awaluddin Minggu 
(19/2/2023).

Adapun ia mencatat, jumlah beras 
yang masih menunggu antrean 
bongkar sekitar 80 ribu ton. Nantinya, 
beras-beras yang tersebar di sejumlah 
titik pelabuhan akan langsung dikirim 
k e  g u d a n g  u n t u k  s e l a n j u t n y a 
digunakan dalam operasi pasar.

Seperti diketahui, Bulog memulai 
proses importasi sejak Desember lalu 
yang dan didatangkan dari Vietnam, 
Thailand, Pakistan, dan Myanmar. 
Adapun beras-beras tersebut masuk 
m e l a l u i  1 4  t i t i k  p e l a b u h a n  d i 
Indonesia.

S e m e n t a r a  i t u ,  A w a l u d d i n 
menambahkan terhitung sejak 1 
Januari hingga pertengahan Februari 
2023, total realisasi operasi pasar 
b e ra s  s u d a h  t e m b u s  3 1 5  r i b u 
ton.Upaya operasi pasar akan terus 
dilakukan, tak hanya menjangkau 
pasar tradisional namun juga retail 
modern dengan harga sesuai harga 
eceran tertinggi (HET) beras medium.

Mengacu kepada Permendag 57 
Tahun 2017, HET beras medium di 
zona I yakni wilayah Jawa, Lampung, 
Sumatera Selatan, Bali, Nusa Tenggara 
Barat dan Sulawesi sebesar Rp 9.450 
per kg.Sementara itu di zona II yakni 
Sumatera selain Lampung dan Sumsel, 
Nusa Tenggara Timur, dan Kalimantan 
sebesar Rp 9.950 per kg. Adapun di 
zona II Maluku dan Papua sebesar Rp 
10.250 per kg.

S e b e l u m n y a  M e n t e r i 
Perdagangan, Zulkifli Hasan, meminta 
Bulog menyelesaikan impor beras 
pada medio Februari. Pasalnya, para 
petani padi bakal mulai memasuki 
musim puncak panen di bulan Maret 
sehingga diharapkan harga dalam 
negeri tak terganggu oleh beras impor.

Menteri Pertanian, Syahrul Yasin 
Limpo memastikan produksi dan 
ketersediaan beras dalam negeri 
dalam kondisi aman menjelang bulan 
Ramadhan. Berdasarkan proyeksi 
Kerangka Sampel Area Badan Pusat 
Stat ist ik  (BPS)  produksi  beras 
nasional pada bulan Februari 2023 
sebesar 3,21 juta ton sedangkan 
konsumsi berkisar 2,51 juta ton 
sehingga terdapat surplus 720 ribu 
ton.

Sementara itu, pada bulan Maret 
produksi beras diproyeksikan sebesar 
5,91 juta ton karena puncak panen 
raya. Dengan angka konsumsi yang 
sama ditambah dengan surplus bulan 
Februari, diprediksi total surplus 
beras Maret mencapai 3,4 juta ton.

Syahrul mengatakan, panen raya 
Maret dipastikan sesuai jadwal. Ia pun 
optimistis produksi bakal lebih tinggi 

sehingga peroleh surplus melampaui 
proyeksi BPS.

"Maret itu kita sudah panen besar, 
oleh karena itu Insya Allah Ramadhan 
dan Idul Fitri kita aman," kata Syahrul 
di Bogor, akhir pekan lalu.

Nasib	'Lumbung	Beras'	
Presiden Joko Widodo (Jokowi) 

mengatakan Indonesia masih akan 
mengimpor beras meski Februari ini 
sudah mulai masuk panen raya. 
Menurutnya, stok Bulog tipis dan 
tidak memenuhi kebutuhan beras 
nasional."Secara nasional kita butuh, 
karena stoknya dari Bulog tipis. 
Stoknya minimal 1,2 juta ton, kemarin 
pada level 600 (ribu) ton, jadi mau 
tidak mau harus (impor)," kata Jokowi 
saat mengecek stok dan harga bahan 
p o k o k  d i  P a s a r  Wo n o k r o m o , 
Surabaya, Sabtu (18/2).

Jokowi menyebut beras impor 
juga akan disalurkan ke provinsi yang 
menjadi penghasil beras nasional 
atau biasa disebut 'lumbung beras'. 
Jika tidak, ia khawatir harga beras 
a k a n  m e l a m b u n g . " M e l i h a t 
kebutuhan, kalau stoknya di sebuah 
provinsi kurang ya mau tidak mau 
ditambah, kalau tidak harga akan 
naik. Pilih naik atau pilih turun," 
tuturnya.

Sejatinya, Jokowi mengatakan 
Februari ini dan Maret mendatang 
Indonesia akan mengalami panen 
p a d i  n a s i o n a l .  S t o k  b e r a s 
diproyeksikan melimpah hingga 1,9 
juta ton di masa panen raya tersebut.

Menteri Pertanian (Mentan) 
Syahrul Yasin Limpo juga telah 
melapor ke Presiden Jokowi bahwa 
panen raya sudah berlangsung di 
semua daerah. Mentan Syahrul 
mengklaim produktivitas beras tidak 
meleset dari analisis pemerintah.

Syahrul merinci  total  lahan 
pertanian yang sudah panen pada 
Februari ini mencapai 1 juta hektare. 
Ia mengatakan jumlah panen itu akan 
meningkat pada puncaknya, yakni 
Maret hingga April 2023. Menurut 
Syahrul, produksi beras pada puncak 
panen setidaknya mencapai 5,9 juta 
ton.

"Rata-rata 5,9 (juta ton) dari data 
yang ada ya, yang selama ini kami 
jadikan rujukan. Walaupun dengan 
berbagai varietas yang kami pakai 

saling curiga," katanya. 
Diketahui, beras impor yang baru 

saja tiba memiliki kualitas premium 
dengan kadar air 13,5 persen dan 
tingkat butir patah hanya lima persen. 
Namun, dijual oleh Bulog kepada para 
pedagang maupun distributor dengan 
harga medium. Itu memberi peluang 
beras dijual kepada konsumen dengan 
harga premium yang lebih tinggi.

Namun menurut, Ketua Umum 
Persatuan Pengusaha Penggilingan 
Padi dan Beras Indonesia (Perpadi), 
Sutarto Alimoeso , harga beras telah 
mengalami  penurunan.  Hal  ini 
diketahui dari data Sutarto ketika 
mengunjungi beberapa daerah, salah 
satunya Klaten.  Dia mengatakan, 
penurunan harga beras seiring 
dengan adanya peningkatan produksi 
beras ,  karena Indonesia  mulai 
memasuki masa panen raya. “Hari ini 
pun harga beras sudah turun. Kalau 
tiga sampai empat hari yang lalu harga 
gabah masih berkisar Rp5.500-
Rp5.800, sekarang sudah Rp5.300-
Rp5.500. Sementara, harga beras di 
penggilingan sudah turun menjadi 
Rp12.000,  yang tadinya masih 
menyentuh harga Rp13.000,” ujar 
Sutarto, Minggu (19/2/2023).  

Sutarto menilai harga tersebut 
masih tinggi. Dia membandingkan 
harga gabah saat ini dengan harga 
pokok penjualan (HPP) gabah yang 
berkisar di angka Rp4.300. 

Dia  memperkirakan puncak 
terendah harga terjadi pada April 
mendatang.  Sutarto optimist is 
d e n g a n  a d a n y a  p e n i n g k a t a n 
signifikan pada produksi beras yang 
mampu melampaui kebutuhan beras 
nasional (surplus).  Tingkat surplus 
tersebut bahkan mampu menutupi 
peningkatan permintaan beras yang 
biasanya terjadi di bulan Ramadan. 
Dengan begitu, dia tidak melihat 
adanya potensi kenaikan harga 
beras pada bulan tersebut bila 
d i l i h a t  b e r d a s a r k a n  t i n g k a t 
produksinya.  

“Kalau berdasarkan logika, tidak 
akan naik. Menurut perhitungan 
saya, stoknya akan aman sampai 
lebaran. Waktu yang rentan itu ada 
di akhir dan awal tahun. Kalaupun 
nanti naik ketika Ramadhan, pasti 
ada force majeure lain, bukan dari 
sisi ketersediaannya,” tuturnya. 
(wid,rls,kum,ant/dya)

sekarang sudah lebih dari itu. Tetapi 
kami pakai yang terendah 5,9 (juta 
ton) data BPS," ujar Syahrul usai 
menghadap Jokowi di Istana Presiden, 
Jakarta Pusat, Jumat (17/2/2023).

Terpisah ,  Pengamat  Pangan 
sekaligus Dosen Sekolah Vokasi IPB, 
Prima Gandhi menilai kehadiran beras 
impor yang menjadi cadangan beras 
pemerintah (CBP) tak sesuai dengan 
harapan masyarakat. Nyatanya, harga 
beras dalam negeri masih melambung 
tinggi. Dia pun meminta agar Bulog 
melakukan kontrol penuh terhadap 
pasokan dan distribusi beras impor. 
Sebab apabila dilihat dari rantai tata 
niaganya, kenaikan beras impor 
kemungkinan besar merupakan 
permainan internal Bulog dalam 
mencari pundi keuntungan semata. 

"Seharusnya Bulog memiliki 
kontrol penuh terhadap beras impor 
itu sendiri. Dilihat dari rantai tata 
niaga beras di dalamnya ada beras 
impor. Kalau harganya bermasalah, 
bisa jadi oknum Bulog sendiri. Tapi 
kalau beras lokal, permainan mungkin 
di pedagangnya," katanya. 

Di sisi lain, Prima meminta agar 
Bulog melakukan langkah persuasif 
ketimbang melemparkan masalah 
dengan menyebut ada mafia beras. 
Salah satunya melakukan penyerapan 
secara masif agar kondisi perberasan 
dalam negeri kondusif. "Semisal saya 
pedagang besar ketika disebut mafia, 
saya akan melawan dan saya kesal. Ya, 
sudah biarkan saja masalah beras 
seperti itu. Kalau menuduh orang, 
siapa sih yang mau disebut mafia? Itu 
ka n  p s i ko l o g i .  I n i  l e b i h  b u t u h 
pendekata humanis," katanya. 

Menurut Prima, pendekatan yang 
dilakukan secara keras oleh Bulog 
malah menimbulkan perlawanan dari 
pasar yang lebih menguasai beras. 
Stok Bulog yang selama ini berkisar 
satu juta ton hingga 1,5 juta ton pun 
hanya sekitar empat persen dari rata-
rata produksi nasional di atas 31 juta 
ton. Dia menilai, pejabat publik, 
termasuk Presiden Joko Widodo ada 
perlunya sesekali mengumpulkan 
para pedagang beras besar. Termasuk 
perusahaan besar yang mereka 
memiliki ladang sawah sendiri . 
Dengan cara itu, maka akan lebih 
mudah bagi  pemerintah untuk 
menjaga stabilitas beras. "Ketimbang 
pendekatan konflik yang membuat 
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ISTANBUL	 - Dua kabar kurang baik 
datang dari Turkiye terkait Warga 
Negara Indonesia (WNI). Dua WNI 
yang sebelumnya sempat hilang 
kontak ditemukan dalam tewas pasca 
i n s i d e n  g e m p a  d i  D y a r b a k i r, 
identitasnya mereka adalah Irma 
Lestari asal Lombok dan Ni Wayan 
Supini asal Bali.

Kabar lain adalah hilangnya Dosen 
Universitas Islam Indonesia (UII) 
Yogyakarta Ahmad Munasir Raf 'ie 
Pratama. Dari pelacakan jejak digital, 
Ahmad diketahui berada di Istanbul, 
pada tanggal 12 Februari 2023. 
Konsulat Jenderal Republik Indonesia 
(KJRI) Istanbul,  telah menggali 
jejaknya  dengan menyebarluaskan 
informasi kehilangan  ke grup warga 
Indonesia yang berada di Turkiye.

Selain itu, KJRI Istanbul terus 
bekerja sama dengan kepolisian 
setempat untuk mencari keberadaan 
Ahmad. Rekaman CCTV juga sedang 
digali untuk melacak posisi dosen UII 
Yogyakarta tersebut."Saat ini kami 
sudah menyebarkan berita kehilangan 
dosen UII (Ahmad) di grup WhatsApp 
warga Indonesia di Istanbul maupun 
b e rko o rd i n a s i  d e n ga n  p e t u ga s 
Kepolisian Istanbul," kata Staf KJRI 
Istanbul Endro Sampurna, Minggu 
(19/2/2023).

"Semoga bila dosen UII tersebut 
dilihat oleh warga, petugas polisi, atau 
kamera CCTV bisa segera ada laporan 
d a n  t i n d a k a n  s e l a n j u t n y a , " 
sambungnya.

Di lain sisi, Direktur Perlindungan 
WNI dan BHI Kementerian Luar 
Negeri RI Judha Nugraha menegaskan 
Kemenlu dan perwakilan RI di tempat-
tempat terkait telah bergerak mencari 
informasi  ke berbagai  otoritas 
setempat.

J u d h a  m e n e g a s k a n  s e m u a 
p erkem b a n ga n  in form a si  ya n g 
didapat telah disampaikan Kemenlu 

melalui Rektor UII Fathul Wahid dan 
K e t u a  U m u m  M u h a m m a d i y a h 
Haedar Nashir, untuk kemudian 
disampaikan ke keluarga dosen UII 
Yo g y a k a r t a  t e r s e b u t ." U n t u k 
m e n gh o rm a t i  p r iva s i  da n  a t a s 
permintaan keluarga, informasi 
hanya disampaikan kepada pihak 
k e l u a r g a  m e l a l u i  R e k t o r  U I I . 
Kemenlu dan perwakilan RI siap 
memberikan bantuan lebih lanjut 
jika diperlukan pihak keluarga dan 
UII," jelas Judha dalam keterangan 
resminya Minggu (19/2/2023).

Ahmad dilaporkan hilang usai 
m e n g i ku t i  ra n gka i a n  a k t iv i t a s 
mobilitas global di University of 
S o u t h - E a s t e r n  N o r way  ( U S N ) , 
Norwegia.Rektor UII Fathul Wahid 
mengatakan mulanya tim UII terdiri 
dari empat orang termasuk dirinya 
dan Ahmad mengunjungi USN dalam 
agenda mempererat kerja sama 
kedua universitas, dengan dukungan 
pendanaan dari Uni Eropa melalui 
skema Erasmus+.

Sepekan beraktivitas di USN 
sejak 5 Februari 2023, pada 12 
Februari 2023 tim meninggalkan 
Norwegia melalui Bandara Oslo. 
Fathul mengaku terakhir berjumpa 
dengan Ahmad di Norwegia pada 11 
Februari 2023 malam.

Sementara itu, anggota tim lain 
terakhir bertemu pada tanggal 12 
Februari 2023. Menurut rencana yang 
tersampaikan secara lisan, rute 
perjalanannya adalah Oslo-Istanbul-
Riyadh-Istanbul-Jakarta. Seluruh 
anggota tim pulang lewat Turkiye, 
namun berbeda penerbangan.

A h m a d  m e n g i r i m k a n  p e s a n 
terakhir kepada istrinya pada 12 
Februari 2023 siang atau beberapa saat 
sebelum menaiki pesawat ke Istanbul. 
Pesan i tu  berbunyi  'menunggu 
boarding'.Berdasarkan informasi lisan 
yang diberikan Ahmad dan dikuatkan 

dengan pesan WhatsApp kepada sang 
istri, Ahmad bakal mendarat di 
Jakarta pada 16 Februari pukul 18.00 
WIB.

N a m u n ,  a d i k  A h m a d  ya n g 
menunggu di pintu kedatangan dan 
t i d a k  m e n d a p a t i  ke b e ra d a a n 
kakaknya. Usai mengonfirmasi ke 
pihak Angkasa Pura, didapati nama 
Ahmad tidak ada dalam manifes 
penerbangan tersebut.

Fathul mengklaim UII telah 
berupaya menghubungi berbagai 
pihak untuk menelusuri jejak Ahmad. 
Kampus juga sudah menyampaikan 
informasi  ini  kepada KBRI  di 
Norwegia dan Turki, termasuk 
mengontak panitia konferensi di 
Jeddah yang memesankan tiket 
penerbangan.

UII  juga  sudah mengontak 
Tu rk i s h  A i r l i n e  d i  O s l o  g u n a 
memastikan bahwa Ahmad telah 
naik pesawat. Keluarga Ahmad 
sudah melaporkan ke kepolisian 
secara resmi.

Korban	Gempa	Segera	
Dipulangkan

Di sisi lain,2 jenazah WNI yang 
telah ditemukan akibat gempa 7,8 
magnitudo yang menerjang Turkiye 
pada Senin 6 Februari 2023 lalu bakal 
segera dipulangkan."Kedua korban 
ditemukan di reruntuhan Apartemen 
Galeria di Kota Diyarbakir pada Jumat 
(17/2/2023) kemarin," kata Duta 

Besar Indonesia untuk Turkiye Lalu 
Muhammad Iqbal , Minggu dini hari 
(19/2/2023).

Laporan awal yakni Irma dan 
Supini disebut sempat hilang kontak 
s a a t  t e r j a d i  g e m p a  y a n g 
mengguncang Turkiye dan Suriah. 
Pada 16 Februari 2023, tim gabungan 
KBRI Ankara- Indonesia Search and 
Rescue (INASAR) yang dipimpin oleh 
Direktur Perlindungan WNI Judha 
N u g r a h a  b e r a n g k a t  m e n u j u 
Diyarbakir untuk mencari Irman dan 
Supini.

Tim INASAR saat itu kemudian 
berkoordinasi dengan AFAD (Badan 
Penanggulangan Bencana Turki) 
untuk mencari Irma dan Supini di 
Apartemen Galeria Residence. Kedua 
WNI itu menetap di sana."Setelah 
j e n a z a h  d i t e m u k a n ,  p r o s e s 
i d e n t i f i k a s i  d i l a ku k a n  d e n g a n 
dukungan Tim DVI Polri yang saat ini 
sedang berada di Kota Hatay," Iqbal.

Sementara secara total, saat ini 
sudah lebih dari 45.000 orang tewas 
dalam gempa bumi yang melanda 
Turkiye dan Suriah, dan jumlah 
korban diperkirakan akan meningkat. 
Sebab, sekitar 264.000 apartemen di 
Turki hancur dan banyak yang masih 
hilang dalam bencana terburuk di 
negara itu.Korban tewas di Turki 
mencapai 39.672, sementara negara 
tetangga Suriah telah melaporkan 
lebih dari 5.800 kematian. Korban 
Suriah tidak berubah selama berhari-
hari.(wid,reuters,rls/dya)
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Ditemukan 2 Jenazah WNI Korban Gempa, 
Jejak Hilangnya Dosen UII Digali

Pencarian	korban	gempa	Turkiye	masih	terus	dilakukan	hingga	Minggu	(19/2/2023).	
Terbaru	dua	WNI	ditemukan	meninggal	dunia.	(Foto-epa)

Kabar dari Turkiye 


